

WNI

Dandim Klaten Tutup TMMD Sengkuyung Desa Karangdukuh

Agung widodo - KLATEN.WNI.OR.ID

Jun 7, 2024 - 13:31



Dandim Klaten Tutup TMMD Sengkuyung Desa Karangdukuh

Klaten - Bertempat di Lapangan Desa Karangdukuh Kecamatan Jogonalan Kabupaten Klaten, dilaksanakan kegiatan upacara penutupan TNI Manunggal

Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II Tahun Anggaran 2024 Desa Karangdukuh, Kecamatan Jogonalan wilayah Kodim 0723 Klaten. Kegiatan yang berlangsung dengan tema “Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah”. Jum’at (07/06/2024)

Upacara Penutupan TMMD Sengkuyung Tahap II tersebut, Komandan Kodim 0723/Klaten, Letkol Czi Bambang Setyo Tri Wibowo, S.E, M.Han bertindak sebagai inspektur upacara (irup). Dalam amanatnya, beliau membacakan amanat dari Panglima Kodam IV/Diponegoro yang menekankan bahwa Program TMMD yang telah diselenggarakan selama lebih dari delapan dekade, merupakan salah satu Program Bakti TNI.

“Program TMMD difokuskan untuk membantu pemerintah daerah dalam percepatan pembangunan sarana dan prasarana serta infrastruktur bagi masyarakat, khususnya yang tinggal di pedesaan dan daerah terpencil,” ucap Dandim dalam amanatnya.

Lanjutnya, Selain program TMMD, ada juga berbagai program unggulan dari Kepala Staf Angkatan Darat seperti pompanisasi, penanaman pohon, pembersihan pasar dan sungai, rehabilitasi rumah tidak layak huni (RTLH), pembuatan sumur bor, pembagian sembako, program ketahanan pangan, dan rehabilitasi masjid.

Upacara ini dihadiri oleh Bupati Klaten Hj. Sri Mulyani, S.M. MSi, serta pejabat lainnya seperti Mayor Inf Alfian Erwin Syahputra Kasioplat Rem 074/Wrt, Mayor Cba Joko Prasetyo Kasdim 0723/Klaten, Jajang Prihono, S.STP Sekda Kabupaten Klaten, Dra. Wahyuni Sri Rahayu Kepala Dispermades Kabupaten Klaten, Dr. Muhammad Kastalani, S.H.I., M.H.I Wakil Pengadilan Agama Kabupaten Klaten, Agung Sukaca Adji Kejaksaan Negeri Kabupaten Klaten, Jaka Purwanto, S.Sos Asisten I Pemerintahan dan Kesra Kabupaten Klaten, Slamet, SH, M.Si Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan SDM Kabupaten Klaten, Murdoko, SH Camat Jogonalan, Kapten Inf Sunarta Danramil 02/Jogonalan, Akp Haryanto, SH Kapolsek Jogonalan, serta tokoh masyarakat dan agama setempat.

Sasaran pokok pada TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2024 Kodim 0723/Klaten yang telah dikerjakan meliputi betonisasi sepanjang 210 meter dengan lebar 4 meter dan tebal 12 cm, pembangunan talud sepanjang 210 meter dengan lebar atas 5 cm, lebar bawah 60 cm dan tinggi 4 meter. Selain itu juga dilakukan rehabilitasi RTLH sebanyak 4 unit dan jambanisasi sebanyak 5 unit. Untuk sasaran non-fisik, dilakukan penyuluhan wawasan kebangsaan, penyuluhan berita hoax, penyuluhan pembinaan remaja, dan penyuluhan dukcapil.

Dalam pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2024 Kodim 0723/Klaten, dikerahkan sebanyak 82 personil yang terdiri dari TNI, Polri, teknisi, aparat desa, serta didukung oleh masyarakat Desa Karangdukuh. Kegiatan ini menunjukkan sinergi antara TNI dan masyarakat dalam membangun desa serta memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa melalui percepatan pembangunan di wilayah-wilayah pedesaan.

Pada Kegiatan upacara penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II Tahun Anggaran 2024 Desa Karangdukuh Kecamatan Jogonalan wilayah Kodim 0723 Klaten dilanjutkan dengan penyerahan Sembako kepada warga penerima manfaat, dilanjutkan peninjauan kegiatan bazar murah dan di tutup dengan peresmian Jalan Betonisasi di area persawahan Desa Karangdukuh. (Red)